



***Abschied nehmen heißt,
sich an die schönen Momente erinnern,
sie nicht vergessen und dankbar bewahren.***

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die auf so vielfältige Weise ihre Anteilnahme zum Ausdruck brachten und mit uns Abschied nahmen.

Albert Fitz

* 10. Januar 1933 † 6. September 2019

Unser besonderer Dank gilt seinem Hausarzt Herrn Dr. Blaurock, dem Pflegezentrum Bergkristall Waldau für die fürsorgliche Betreuung und Pflege, Herrn Pfarrer Heckert für die liebevollen Abschiedsworte, der Gärtnerei Stüllein und dem Bestattungsinstitut Zehner sowie der Familie Hartmann für die gute Bewirtung.

In liebevoller Erinnerung
Herta Fitz und Sohn Hartmut mit Familie
im Namen aller Angehörigen

Wiedersbach,
im September 2019

